



LE CENTENAIRE

DE

L'ASSEMBLÉE DE VIZILLE

ET

Son véritable Esprit (*)



I

QN revendique obstinément pour l'Assemblée de Vizille, dont on vient de célébrer le Centenaire en Dauphiné, l'honneur d'avoir commencé en France notre grande Révolution. Il y a là, sans doute, une part de vérité, en ce sens que cette Assemblée a été précédée à Grenoble par la journée insurrectionnelle des Tuiles,

(*) Lecture faite à l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, dans les séances des 3 et 10 juillet 1888. Cet article emprunte une grande autorité à la situation de l'auteur, qui appartient à une ancienne